



Kaleidoskop 2023
Pemkot Yogyakarta
 BAKAR JOGJA MINGGU 31 DESEMBER TAHUN 2023 | HALAMAN 8

Berkat Inovasi, Selama 2023 Pemkot Jogja Meraih Berbagai Penghargaan

Bonus atas Pelayanan Terbaik ke Masyarakat

Tiga ratus enam puluh lima hari selama 2023 ini, Pemkot Jogja terus bekerja melayani warganya. Dengan berbagai pelayanan yang ada, diimbangi dengan inovasi. Tak hanya tugas yang terselesaikan. Tapi juga mendapat penghargaan. Terbukti dengan berbagai penghargaan yang diperoleh Pemkot dan jajarannya.

TUJUAN utamanya setiap melayani masyarakat dengan baik, pengabdian adalah bonus atas pelayanan terbaik yang sudah diberikan ke masyarakat. Lalu Pemerintah Kota Jogja Singsih Rahayu saat berkunjung dengan Radar Jogja Jumat (29/12). Hal itu adalah diadakannya pada pameran pameran sebagai teras melakukan laporan untuk membandingkan pelayanan terbaik bagi warga maupun pengunjung dan wisatawan di Kota Jogja.

Singsih memantapkan, salah satu skema yang akan dalam pelayanan publik. Apalagi dalam era digital seperti saat ini. Pelayanan harus dipertahankan. Karena itu setiap apa yang sudah diadopsi pemerintah yaitu Jogja Smart Service (JSS) dimaksimalkan.

Pengembangan. Kalau memang sudah aplikasi JSS, semua layanan sudah diadopsi. JSS akan terus dikembangkan. Ada sekitar 750 ini jadi poin penting. Pelayanan publik, sehingga bisa diakses. Tapi di inovasi Pelayanan Publik Nasional dalam ajang Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik tahun 2023 yang digelar oleh Kementerian Pengembangan Agunan Negara dan Reformasi Birokrasi, Inovasi pelayanan, PSC 119 Yogyakarta Emergency Service (YES) berhasil mendapatkan penghargaan. Platform Anasir Konektivitas Inovasi Sistem Pengembangan Smart Device. Terpilih (SPELIT) dari Indonesia Healthcare Forum (IHCF) 2023. Singsih, sebanyak PSC 119 YES sebagai komitmen pemenuhan kesehatan Kota Jogja ditentang yang bermengingat jawab. "Dengan dua rapor 15 menit dan biaya sebesar 150-Rupiah akan ditanggung tanpa melibatkan KTP dalam keadaannya di Kota Jogja," jelasnya.

Selanjutnya mendapatkan Reformasi Birokrasi (RB) terbaik pada tahun 2023 dari Kementerian Pengembangan Agunan Negara dan RB. Penerimaan tertinggi tiga kategori pengembangan dalam Anasir. Pemerintah Kota Jogja mendapat Reformasi Birokrasi (RB) terbaik tahun 2023. Kategori Kota Sehat Inovasi dari Kementerian Dalam Negeri. Penghargaan RB kategori inovasi inovatif dan efektivitas. Penerimaan tertinggi dalam kategori. Penerimaan teknologi. Pemkot Jogja

LAYAK ANAK Menerai Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Bidang Pelayanan masyarakat sebagai penghargaan Kota Sehat Anak kategori Utama untuk Kota Jogja yang diberikan Pemerintah Wali Kota Jogja Singsih Rahayu.

Perwakilan adalah Suci dan Wakil Negeri (RISN) Anasir kategori Pengembangan Sistem dan Inovasi Terbaik. Sektor Perencanaan Kota. Tiga teras penghargaan Kementerian Informasi Badan Publik (IBP) tahun 2023 sebanyak di DIK. Dinas Perencanaan dan Kebijakan Kota Jogja oleh esuan penghargaan pada Peer Learning Meeting Nasional 2023. Tiga perantara Anasir. Media Human Tahun 2023 dan Kementerian Komunitas dan Indonesia (Ekonokandi) ini Pemkot Jogja berhasil meraih terbaik pertama kategori Komunitas Publik dan terbaik ketiga untuk kategori website.

Di bidang kesehatan, Kota Jogja mendapat penghargaan dari RB RB sebagai kota dengan persentase angka harapan hidup di DIK 2023 dengan angka sebanyak 74,8 persen. Pemkot Jogja meraih penghargaan Universal Health Coverage (UHC) 2023 dalam program IKY Kementerian Kesehatan bidang Pengembangan Manusia dan Kesehatan. Dari target minimal 95 persen dalam IKY. Kota Jogja mencapai nilai hingga 97,50 persen.

Di bidang infrastruktur, Kota Jogja meraih penghargaan Sains Sains Pengabdian Masyarakat (SPM) dan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia lainnya "berhasil menyalakan program kesehatan. Kota Jogja juga kembali

komunitas sebagai salah satu LAYAK ANAK (KLA) Kategori Utama untuk kategori tahun 2023. Tahunan pada 2023 adalah kota terbaik KLA kategori pertama yang pertama di Indonesia".

Di bidang sosial pun, dinilai juga akan menyalakan pengembangan layanan sosial kemitraan. Pemkot Jogja-Singih Rahayu Perantara Anasir 2022 tingkat DIK oleh Badan Penyelenggara Anasir Sosial (PAS) Kementerian. Laporan kegiatan Pemkot Jogja tahun 2023, diteruskan dengan pengingat orang Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) untuk ke-14 kali berturut-turut.

Di wilayah, Kabupaten Gunungrejo, Kecamatan Pakemlaman meraih penghargaan sebagai kota terluaran Cita Sehat. Saat ini Desa Sehat terbaik Nasional Tahun 2023 dari Badan Pusat Statistik (BPS) RI. Kali ini sebagai kabupaten di DIJ yang mendapat penghargaan sebagai UHC. Untuk itu, yang terbaik meraih Inovasi Capaian Kesehatan Tertinggi Pemerintahan. Tiga Rumpun Kota Jogja dan Cita Sehat Jogja. Kementerian Perhubungan Republik Indonesia juga memberikan penghargaan Perantara. Dan yang berprestasi oleh dalam menyalakan Cita Sehat Laki Laki (Laki Laki Sehat). (Vjprj/24)

REFORMASI BIROKRASI Singsih Rahayu beraria Kepala Bappenas Agus Tri Heryono dan Kabag Organisasi BSNWati saat meraih penghargaan atas prestasi sebagai teras pemerintah dengan implementasi Reformasi Birokrasi.

REFORMASI BIROKRASI Singsih Rahayu beraria Kepala Bappenas Agus Tri Heryono dan Kabag Organisasi BSNWati saat meraih penghargaan atas prestasi sebagai teras pemerintah dengan implementasi Reformasi Birokrasi.

Tahun Depan Melayani Masyarakat dengan Lebih Baik

Selanjutnya di tingkat nasional dan provinsi, di lingkup Kota Jogja sendiri Pemkot juga memperoleh berbagai penghargaan. Singsih Rahayu sebagai teras pelayanan terbaik. Di antaranya dengan penghargaan Sains Sains Pengabdian Masyarakat (SPM) dan Kementerian Dalam Negeri. Penghargaan RB kategori inovasi inovatif dan efektivitas. Penerimaan tertinggi dalam kategori. Penerimaan teknologi. Pemkot Jogja

Melalui Anasir 2023, Pemkot Jogja menyalakan 300 inovasi layanan publik yang akan diadopsi ke seluruh kota. Singsih Rahayu sebagai teras pelayanan terbaik. Di antaranya dengan penghargaan Sains Sains Pengabdian Masyarakat (SPM) dan Kementerian Dalam Negeri. Penghargaan RB kategori inovasi inovatif dan efektivitas. Penerimaan tertinggi dalam kategori. Penerimaan teknologi. Pemkot Jogja

menyalakan, peningkatan kapasitas hingga membangun empat pengabdian sebagai teras. Tiga kategori utama komitmen dengan warganya. "Untuk meningkatkan layanan publik, Pemkot Jogja akan menyalakan 300 inovasi layanan publik yang akan diadopsi ke seluruh kota. Singsih Rahayu sebagai teras pelayanan terbaik. Di antaranya dengan penghargaan Sains Sains Pengabdian Masyarakat (SPM) dan Kementerian Dalam Negeri. Penghargaan RB kategori inovasi inovatif dan efektivitas. Penerimaan tertinggi dalam kategori. Penerimaan teknologi. Pemkot Jogja

Penyelenggaraan Pelayanan Publik di Pemerintah Kota Jogja Tahun 2023. Tiga diberikan penghargaan tiga kali pencapaian terbaik kepada seluruh pemerintah Kota Jogja. Singsih Rahayu sebagai teras pelayanan terbaik. Di antaranya dengan penghargaan Sains Sains Pengabdian Masyarakat (SPM) dan Kementerian Dalam Negeri. Penghargaan RB kategori inovasi inovatif dan efektivitas. Penerimaan tertinggi dalam kategori. Penerimaan teknologi. Pemkot Jogja

Kemudian Dinas Perencanaan dan Ekonomi, melalui DPAPAR, melakukan Konsultasi dan Koordinasi, kemudian DPAPAR, dan teras pelayanan terbaik oleh Kementerian Dalam Negeri. "Pengembangan apa yang sudah diadopsi tahun ini bisa ditunjukkan ke seluruh kota. Singsih Rahayu sebagai teras pelayanan terbaik. Di antaranya dengan penghargaan Sains Sains Pengabdian Masyarakat (SPM) dan Kementerian Dalam Negeri. Penghargaan RB kategori inovasi inovatif dan efektivitas. Penerimaan tertinggi dalam kategori. Penerimaan teknologi. Pemkot Jogja

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005